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Consejo Nacional de Higiene 

Sesiones del Consejo 

SESIÓN DEL 6 DE JULIO DE 1909 

Preside el doctor Alf:edo Vldal y FU8f1tfs 

:0 11 as istencia de los sei'íorea Illiembros doctores Hunoré, CHnaba!, 
CrO\reLlo, Etchepnre, Murlirenó y Oliver, se abre la sesiún. 

Se ¡l ir, lectura del neta de la anlerior y de los asuntos entrados. 
-Se puso á consi<leraci6n una nota dirigirla por In Legacióu ele 

los E~tados Unido!! de Nurte AlIléri ca al Ministerio de Re!aciontl8 
J~).ll\l"iores in vi tanda ni Gobierno para adherirse y concurrir con de· 
lt>gados al X V Congreso de Higiene y DelilOgrafía que tendrá lugar 
('11 \V Il.E hington en ¡¡gasto y Ecptielllbre de 1910. 

S e resolvi6 informar que el Consejo es tima conveniente la adhesión 
yel no mbramiento de una ó más delegados. 

- He dió lectura de 1I1H\ nota elel InspEctor de Farmacias, Jon El'· 
ncplu Pl1ccanl, actualmente en París, en la que da noticia d e las gestio· 
ues preliminares que ha hecho para el mejor desempei'ío de la comi· 
siólI q ue el Consejo le confió. 

- F ué.aproba'-lo un informe de la Secci6n Médico·Legal y Profesio. 
nal por regulación de los hono1'l1rios médicos reclarnados por 108 doc· 
tOres Barretto y FelipPolle por n si~tencia prestada á María C. de 
Prevet,toni, 103 cuales los estima en la s UlIla de pedO" 50 para cada UllO· 

- F ué aprobado UII informe de la Sección <le Sanidad T elTestre re. 
cní,lo e ll el proyecto de ordenanza del Consejo D epartamental de 
Higiene de Rocha, es tubl ecien do medidas de higiene en las carnice
das . 

SESiÓN DEI, 13 DE .JULIO DE 1909 

Preside el doctor Alfredo Vldal ). Fuentes 

Con asistencia de los 8ei1ores miembros doctores Canabal, Honoré, 
rovetto, Et.ehepare, Martirené y Oliv er, se abre la sesión. 
Se Jió lecLura dd acta (le In anterior y de lo~ asuntos enLrado,. 
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-Fueron aprobados dos infomles de 13 Bección Médico-Legal y 
Profesional por regulación de los siguientes honorarios llléJic~8: 

De los doctores Nieto, CanesM y Etchepare por examen practicarlo 
á .Juall Macció en el expediente tramitado contra la Ell1pre~n del 
Ferrocarril Central del Uruguay por dailos y perjuicios. cuyos hono
r;¡rio~ se regulan en pesos 150 para cada peri too 

De los doctores Ber ro y BonasRo por reconocimiell to de la ineapa;>} 
María Carballo de Vida}, estimándolos en la suma de pesos 100 para 
cada uno. 

-Se aprobó un informe de los doctores Canabal y Oliver por ex!
men médico practicado al empleado tle la Dirección de Correos y 're· 
légra fos, Lino Pereira, que solicita jubilacióJl, cuyo informe es f:wo· 
rabIe al illLeresado. 

-Se puso II consideración ulla nota de la Jefatura Política de l1l 
Colonia pre~entalldo una tcrna de llléJico~ compuesta de los doc tores 
Federico Cabrera, Franci~c:o Vadora y R. Bayagucz Luso par llellar 
la Vllcante de MéJico de Policía del Deparlalllento. 

Pue:ltn á votación, ohtuvo 5 votos contra 1 el doctor Vadorn, re · 
solviéndose proponerlo para el mencionado cargo. 

-Se aprobó un informe delseuor P residente producido en unn DOro 

de la Dirección de Correos y Telégrafos pidiendo se autorice :i dichll 
Corporación para que sus empleados puedan recibir la corresponden
cia de Europa antes de recibir la visita de sanidad, con el fin de [1\

cilitm la pronta expedici6n de aquélla. El informe es favofllble 111 
pedido. 

SESldN DEL 20 DE JULIO DE 1909 

Presl.e el d ootor Alrredo Vidal y Fuentes 

Con asistencia de los seilores micmbros doctores Cauabal, Etche
pare y Marlirené, se abrEo> la sesión. 

Se dió lectura del acta de la anterior y de los asuntos entrados. 

SESI6N DEL 27 D E JULIO DE 1909 

Preside e l dootor Alfredo " lda l y Fuentes 

Con asistencia do los Reñores miembroB doctores Callal.ml, Honoré, 
Crovetto, Etchepare y M:artirené, se abre la sesión. 

Se dió lectura de las dos últimas aetas y de los asuntos entrauos. 
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-Fué aprobaJu un infuJ'.n\J Je la Sección de Sani(hel lI'larít,ima ex
peoi,lo e n una petici{m de 105 agentes de vapores solicitando ee res
tablezca la vi sita oe s::Init!ad continua sin interrupciílll de 12 lll. á 
1 p. m., COIIIO se hace act.unlmente, y a (lemús proponi(m, lo un homrio 
purn d ar principit) á las vi , itI19 . 

El re ferido informe e .~ favorabl e á la menciollada solicitud y se 
ncorM, ~olicitar del Gohierno la aut.orización corres pondiente para 
mo(lifi cnr el nrt,íelllo 2l d el Rea-lrtmonto de Snnida,1 Marítima por 
('I1:1n to ('"tahke() l, Rll"pensiún de la vi sita en la hora nnte~ menc io
Iwd :1. 

-FlI('l'" n a ¡ lI'"h:lIlil ~ h., prOpllcst,as (le los Consejo~ ]) c p~rlalllenta' 
h·~ (1,>Hig-i e nc de Hochll y Ct'l'rO Largo á fav or de los ílcfí ores Roracio 
Rubio y JOoé GÓlIlCZ respectivamente, para intcgrariud ell carácter de 
vecin os. 
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